

**Vivalto Santé nomme Jean-Pierre Danau en tant que
Directeur Général de la Clinique des 2 Caps à Coquelles.**

Vivalto Santé, acteur majeur de l'hospitalisation privée en France avec plus de 50 hôpitaux et cliniques répartis dans l'Hexagone, annonce la nomination de Jean-Pierre Danau en qualité de Directeur Général à la Clinique des 2 Caps à Coquelles (62). Il succède à Benjamin Roussier.

La Clinique des 2 Caps, située à Coquelles près de Calais, est un établissement pluridisciplinaire avec des spécialités chirurgicales (chirurgies viscérale, vasculaire, gynécologique, plastique, reconstructrice et esthétique, orthopédique, O.R.L., ophtalmologique, dentaire et urologique) et médicales (cardiologie, la gastro-entérologie, la pneumologie, l'hématologie, la médecine interne, la neurologie, la cancérologie, les soins de suite et de réadaptation et les soins palliatifs).

La Clinique des 2 Caps est labellisée GRACE (Groupe francophone de Réhabilitation Améliorée après Chirurgie) pour la chirurgie de l'obésité, la chirurgie colorectale, la chirurgie orthopédique et la chirurgie gynécologique. L'établissement possède également un centre SOS Mains agréé FESUM (Fédération des Services d'Urgences de la Main).

Un service d'imagerie de radiologie, des cabinets de consultations à la Maison de Santé Pluridisciplinaire et un service de soins non programmés accessible 24h/24 – 7j/7 sont également présents sur le site.



**Jean-Pierre DANAU, 55 ans, Directeur Général de la
Clinique des 2 Caps à Coquelles (62)**

Fort d'une expérience de plus de 20 ans, Jean-Pierre DANAU a débuté sa carrière dans des fonctions financières avant de diriger un établissement indépendant (l'Hôpital de Paris Essonne en 2009). En 2018, il rejoint le groupe Vivalto Santé où il prend la direction générale de l'Hôpital Privé Pasteur à Évreux, puis de la Clinique de l'Europe et du Centre Méridienne à Rouen. En février 2025, il est nommé Directeur Général à la Clinique des 2 Caps à Coquelles.

À propos de Vivalto Santé

Constitué d'un réseau de 100 établissements de santé répartis dans 6 pays (France, Suisse, Portugal, Espagne, République Tchèque et Slovaquie) au sein desquels travaillent près de 6 000 praticiens et plus de 20 000 salariés, le groupe Vivalto Santé est l'un des acteurs majeurs de l'hospitalisation en Europe. En France, Vivalto Santé compte 53 établissements ; ce qui en fait le troisième acteur de l'hospitalisation privée. Depuis près de 15 ans, Vivalto Santé connaît une croissance significative grâce à sa stratégie d'acquisition. Le Groupe tire son attractivité d'un modèle d'entreprise unique : « la Troisième Voie ». Ce modèle est fondé sur un partenariat médical et capitalistique regroupant à la fois les praticiens du Groupe et des investisseurs financiers pour une gouvernance partagée. Cette approche spécifique permet d'associer les praticiens aux décisions stratégiques des établissements dans lesquels ils exercent. Le Groupe Vivalto Santé est le 1er groupe de cliniques privées à s'être engagé dès septembre 2020 dans une démarche d'entreprise à mission en inscrivant dans ses statuts, sa raison

d'être au service des patients tout au long de leur parcours de soins et tout au long de leur vie. Quatre objectifs statutaires ont été pris qui concernent le système de gouvernance partagée avec le corps médical, la prise en charge globale de tous les patients sur ses territoires, l'inclusion des professionnels et la pérennité de l'entreprise. Par ailleurs, le Groupe Vivalto Santé s'est engagé à maîtriser son empreinte environnementale et fait de l'innovation et de la Recherche des priorités au profit des patients, des médecins et des salariés.
Site web : <https://www.vivalto-sante.com/>

Contacts presse

Aude Zerwetz – 06 46 75 00 03 – aze@enderby.fr
Sarah El Maroudi – 06 38 73 77 82 – sel@enderby.fr